

Der Turnverein Hausen/Zaber 1907 e.V.  
trauert um sein Ehrenmitglied

# Reinhard Lenz



TV Hausen 1907 e.V.

Bereits in seiner Jugend war Reinhard aktiver Turner in unserem Verein. Er gründete die weithin bekannte Akrobatikgruppe "Reinhardos". Später war er Abteilungsleiter und sechs Jahre lang 1. Vorsitzender. Solange es seine Gesundheit zuließ, war er als Übungsleiter in den Bereichen "Gesundheitssport" und "Kooperation mit der Grundschule" aktiv.

Mit ihm verliert unser Verein ein überaus aktives und verdientes Mitglied.

Der TV Hausen wird Reinhard ein ehrendes Andenken bewahren.